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„Droperidol has comparable clinical efficacy against both nausea and vomiting“ (C. C. Apfel1*, O. S. 

Cakmakkaya2, G. Frings3, P. Kranke4, A. Malhotra1, A. Stader1, A. Turan5, A. Biedler6 and K. 

Kolodzie1) 1 Clinical Research Core, Department of Anesthesia and Perioperative Care, UCSF Mount 

Zion Hospital, University of California San Francisco, 1600 Divisadero Street, C-447, San Francisco, CA 

94115, USA. 2 Department of Anesthesiology and Reanimation, Cerrahpasa Medical School, 

University of Istanbul, Istanbul, Turkey. 3 Department of Anesthesiology and Intensive Care, St 

Bernhard Hospital, Kamp-Lintfort, Germany. 4 Department of Anesthesiology, University of 

Wuerzburg, Wuerzburg, Germany. 5 Department of Outcomes Research, The Cleveland Clinic, OH, 

USA. 6 Katholische Kliniken Essen Nord, Essen, Germany in British Journal of Anaesthesia Page 1 of 5 
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„Ist der emetogene Effekt von Lachgas abhängig vom gewählten Narkoseverfahren?“ (G. Frings, C.C. 

Apfel, N. Roewer) Inaugural-Dissertation Medizinische Fakultät Universität Würzburg 2006 im 

Rahmen der Multicenter-Studie „IMPACT“ 

 

„Herausforderungen der Viszeralmedizin bei COVID-19“ (M Banysch, T Heuer, G Frings, H Kühl, S 

Bochlogyros, G Kaiser) in Der Gastroenterologe Zeitschrift für Gastroenterologie und Hepatologie 

ISSN 1861-9681 Gastroenterologe DOI 10.1007/s11377-020-00481-4 

 

Case Report: „Verlauf eines Thorax-CT bei einem Langzeit-beatmeten Patienten mit COVID-19“  

Poster NRW Chirurgenkongress 2020 (Frings G(1), Heuwing N(1), Kaiser GM(2), Kühl H(3)) 

(1) Klinik für Anästhesie & Intensivmedizin St. Bernhard-Hospital Kamp-Lintfort (2) Klinik für 

Allgemein- und Visceralchirurgie St. Bernhard-Hospital Kamp-Lintfort (3) Klinik für Radiologie St. 

Bernhard-Hospital Kamp-Lintfort 

 

„Überlegungen für eine Qualitätssicherung der Angehörigengespräche in einem unmittelbaren 

Zusammenhang mit einer Organspende“ (Peter-Johann May, Susanne Macher-Heidrich, Melanie 

Schäfer, Heiner Smit, Wolfgang Pasch, Arnd T. May, Gero Frings & Michael Fischer) Der Anaesthesist 

Zeitschrift für Anästhesie, Intensivmedizin, Notfall- und Katastrophenmedizin, Schmerztherapie 

ISSN 0003-2417 Anaesthesist DOI 10.1007/s00101-021-01054-y 

 

“Transplant Coordinators in Germany - functions, qualification and options of education and 

certification”  (G. Frings) in Therapieforum Transplant “Organ Donation, Understanding successful 



models for organdonation and developing a roadmap for Germany” Hrsg. B. Nashan, Thieme Verlag 

2020, ISSN2195-7363 

 

“Gemeinschaftlicher Initiativplan Organspende des Bundesgesundheitsministers für Gesundheit” (F. 

Braun, G. Frings, G. Gerresheim als benannte Autoren für die Transplantationsbeauftragten), Hrsg. 

Jens Spahn, Bundesgesundheitsministerium 2019 

Case Report: “Langzeitergebnisse nach chirurgischer Behandlung von kolo-rektalen Karzinomen im 

hohen Lebensalter” ,  (T Akkaja, P Gurenko, O Gurenko, M Banysch, S Thavarajah, G Frings, T Heuer,  

GM Kaiser) Poster für Deutschen Chirurgenkongress 2017 

 

 

 

 

 

 


